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Acondicionamiento 

de Calles. 

CAPSULA DE SALUD  
 

                               JORNADA DE DIABETES  

 

 

 

 

 

  La Junta municipal San Luis 

por instrucciones del Alcalde 

Dr.Rodolfo Valera esta 

trabando en el 

acondicionamiento de la calle 

que conecta a Mojarra con 

Nueva Jerusalen, 

constribuyendo asi a las 

mejoras y el desarrollo de 

nuestra comunidades. 

 

Esta obra será de mayor 

comodidad para los 

ciudadanos que transitan por 

las mismas. 
 

 

 

San Luis 4/02/23.- Se llevo a cabo la jornada nacional de diabetes en el distrito 

muncipal San Luis, parque Jose Francisco Peña Gomez coordinado por el 

área de salud y esta Institucion. La gran mayoría de los munícipes se dieron 

cita a esta jornada. 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Es importante reducir la cantidad de 

calorías que consume y bebe cada día, 

para que pueda perder peso y no 

recuperarlo. Para lograrlo, su dieta 

debe incluir porciones más pequeñas y 

menos grasa y azúcar. También debe 

consumir alimentos de cada grupo 

alimenticio, incluyendo muchos granos 

integrales, frutas y verduras. 

¿Por qué se produce la 

diabetes? 

Sobrepeso, obesidad e 
inactividad física. 

Una persona tiene mayor 
probabilidad de desarrollar 
diabetes tipo 2 si no se 
mantiene físicamente activa y 
tiene sobrepeso u obesidad. 
Algunas veces, el exceso de 
peso causa resistencia a la 
insulina y es frecuente en 
personas con diabetes tipo 2. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Juntos lo Haremos Bien! 
   Gestión 2020-2024 
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Este presupuesto se distribuirá en las 
obras planificadas, dentro de estas están 
la construcción de contenes. 
 

 

Junta Municipal San Luis 

JUNTA MUNICIPAL SAN LUIS INAUGURA PARQUE PARQUEO 

BIOSALUDABLE EN EL BARRIO INVI II DE SAN LUIS. 

San Luis -La presidencia del república y la Junta Municipal San Luis 

inauguraron este jueves un parqueo y parque biosaludable en el sector 

Invi-Cea 2 de San Luis para el sano esparcimiento de la comunidad. 

Durante la actividad, el alcalde Rodolfo Valera agradeció al presidente de 

la republica, Luis Abinader por continuar respaldando la municipalidad 

con la contrucción de obras que complementan  el trabajo que realizan los 

municipios y distritos municipales. 

 

 

 Como es de costumbre 

nuestro acalde Dr. 

Rodolfo Valera realiza 

recorrido por los 

sectores de nuestro 

distrito,en esta ocacion 

se traslado a Estancia 

Nueva donde se 

reportan problemas de 

drenaje pluvial. 

 

Recordamos que este 

sector fue intervenido 

por el presupuesto 

participo y la 

trasferencia del 

gobierno con un valor 

de dos millones de pesos. 

 

 

El parque biosaludable, cuenta con un 

área perímetral de  2,500 mts2 , acceso 

vehicular y calles asfaltada, aceras y 

contenes en hormigón armado, 

equipado con máquinas de ejercicios de 

última gama, área de  ejercicio para 

zumba con capacidad para 40 

persona,  jardinería y luz permanente. 

 

¨Tenemos un presidente para la 

historia, nunca, nuestro distrito 

municipal habia tenido tanto respaldo 

del gobierno central, gracias señor 

presidente Luis Abinader, 

seguimos  avanzando, seguimos 

cambiando¨. 

 

 
 
 

Valera realiza recorrido por los sectores del Distrito Municipal San Luis 
ESCUCHANDO LA VOZ DEL 

PUEBLO 

Un gerente con el oído en el pueblo. 

 Rodolfo Valera y algunos de sus 

funcionarios también se dieron cita en 

la calle 30 de mayo en el sector de 

Nuevo Paraíso, para escuchar a los 

jóvenes que realizan sus actividades 

deportivas en una media cancha de 

baloncesto de referido sector. El edil se 

comprometió a solucionar las 

problemáticas de dicho espacio 

deportivo, como lo es la iluminación, 

remozamiento y pintura. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Valera destacó que para llevar a 

cabo la construcción de estos 

parques se realizó una 

trasferencia de 9 millones de 

pesos por parte del gobierno 

central a través de la Liga 

Municipal Dominicana. 

En cuanto a la descripción de la 

obra, dijo que el  parque 

parqueo,  cuenta con un espacio 

para estacionamiento con 

capacidad de 16 vehículo y un 

área de esparcimiento con gasebo 

de hormigón armado  cubierta  de 

teja ,  luz permanente con acera y 

contenes y acceso peatonales con 

rampa para minusvalidos 

alrededor de todo el área y 

jardineras. 
 



 

  

        Aportes a la Comunidad 

pregunte a los 
expertos >>> 

Operativo de Limpieza  
mano de área verde 

 La brigada de área verde realizo en la 

mañana de hoy un amplio operativo de 

limpieza en el sector de Caña Linda, con 

la supervisión de la Vice Alcaldesa 

Deyanira Guerrero Ruiz.erviión de la 

Vice Acaldesa Deyanira Guerrero Rui 

La limpieza es una de las acciones más 

necesarias, la cual debe realizarse en los 

espacios que recorremos y, sobre todo, en 

los que habitamos. La limpieza es lo que 

nos garantiza evitar bacterias, parásitos 

y/o virus que puedan ser contaminantes, 

pero se encarga de evitar cualquier tipo de 

suciedad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Junta Municipal San Luis se traslado al final de la calle 

Lucia esquina Nuevo Paraiso y a la calle 139 en los Haitises, 

primero para realizar los trabajos de construcción de filtrantes, 

lo que viene a contribuir con el drenaje pluvial de esta 

comunidad. 

Acondicionamiento 

 
El equipo de área verde, acondiciono la funeraria municipal y la calle Jose 
Francisco Peña Gomez. 
Esto aportara un gran beneficio tanto para la funeraria asi como para las 
zonas alrededor. 
Es importante recarcar a los munícipes ayudarnos a mantener nuestras 
áreas comunes y calles principales limpias,porque la limpieza es 
responsabilidad de todos. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Estamos Cambiando 

 

diet domi 

 

 

 

 

 

 

 

 

m liber tempor cum soluta nobis sed. 

 



 

 

 

Buscar a un agente que sea adecuado 
para usted 

 

 

En la mañana de este 

jueves16 de febrero, se 

llevó a cabo una 

reunión basada en los 

beneficios de la 

cooperativa COOP 

UNIVERSAL, Un 

beneficio que nuestro 

alcalde quiere dejarnos 

como legado ya que el 

objetivo principal es 

tener una cooperativa 

dentro de la junta 

municipal, los 

representantes de dicha 

cooperativa quienes son 

Edgar Ortega, Antonio 

Fernández y Yenerva de 

Rosario.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Encabezaron la charla de 

su política, benéficos y 

ventajas como 

cooperativa, puntualizaron 

que desde el descuento de 

doscientos pesos 

mensuales si se inscriben 

y firman el contrato se 

asocian a dicha 

cooperativa, esta abrirá 

puertas a máximas 

posibilidades como lo es 

tomar préstamos, 

compras, vacacionar y 

sobre todo crear un hábito 

ahorrativo como 

colaboradores lo cual nos 

servirá en nuestra vida 

cotidiana.  

 “él bienestar no sea solo 

para el distrito sino que 

también sea para los 

colaboradores”. 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Acondicionamiento En Alas de 

Libertad 

En San Isidro continuamos 

llevando soluciones a los sectores 

que  componen el Distrito 

Municipal San Luis,con una amplia 

jornada de acondicionamiento de 

caminos 

Vecinales. 

 

 

 

 

 

 

 

Los munícipes se notaron muy 

satisfechos por esta obra la cual 

se esta llevando a cabo, ya que 

aportara una gran solución para la 

comunidad. Esto es un gran 

avance para dicho sector, ya que 

aporta mejoria y embellecimiento. 

 

 

 

 

 

 

 

¡AVANZANDO! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cooperativa COOP Universal 


